

**ОФИС НЕЗАВИСИМОГО КОНТРОЛЕРА, КОТОРЫЙ ИМЕЕТ СВОЕЙ ЗАДАЧЕЙ
СЛЕДИТЬ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕМ РЕШЕНИЯ СУДА В СООТВЕТСТВИИ С
ЗАКЛЮЧЕННЫМИ СТОРОНАМИ СОГЛАШЕНИЕМ**

(ранее известным под названием Срфтвф Ыъшер Сштгыуте Вускуу)

Мы приглашаем родителей детей, которым назначили IEP и других членов общественности
Объединенного школьного округа г. Лос-Анджелеса поделиться своими замечаниями и соображениями
с Mr. Frederick Weintraub, независимым контролером, назначенным судом на

**слушаний в открытом заседании о соблюдении
Объединенным школьным округом
г. Лос-Анджелеса нормативных актов,
регулирующих программу спец. образования**

Два открытых заседания состоятся
в понедельник 23 апрель 2012г. в
9:00-11:00 и в
17:00-19:00

Beaudry Building
актовый зал (Board Room)
333 South Beaudry Ave.
Los Angeles, CA 90017

Можно письменно обратиться в:
офис независимого контролера
18th Floor
333 South Beaudry Ave.
Los Angeles, CA 90017

Каждому выступающему отведут три минуты. На собраниях будут переводчики, подадут освежающие напитки и
обеспечат стоянку для машин. Следует пользоваться стоянкой LAUSD для посетителей в здании Visconti по адресу
1221 W. 3rd St. Пожалуйста, пользуйтесь самым восточным въездом на паркинг на ул. Miramar Дополнительную
информацию можно найти на Web-сайте oimla.com, можно также позвонить по тел. (213) 241-1797.

**THE OFFICE OF THE INDEPENDENT MONITOR OF
THE MODIFIED CONSENT DECREE**

(Formerly the Chanda Smith Consent Decree)

Parents of children with IEPs and all other members of the LAUSD community are invited to provide
comments to Mr. Frederick Weintraub, the court appointed Independent Monitor, at

**Public Hearings on
LAUSD's Compliance
with Special Education Laws**

Two hearings will be held on:
Monday, April 23, 2012
9:00 am to 11:00 am
5:00 pm to 7:00 pm

Beaudry Building
Board Room
333 South Beaudry Ave.
Los Angeles, CA 90017

Written comments may be sent to:
Office of the Independent Monitor
18th Floor
333 South Beaudry Ave.
Los Angeles, CA 90017

Speakers will be provided three minutes. Interpreters, refreshments and parking validations will be provided.
Please use the LAUSD visitor parking lots at the Visconti apartment building at 1221 W. 3rd St.
Please enter through the eastern-most entrance on Miramar St.
For more information visit our web site at www.oimla.com or Contact: (213) 241-1797.